



#CLAUDIASHEINBAUM

# YA TIENE FOTO OFICIAL

DIJO QUE SU EQUIPO LA  
CONVENCÍO DE HACERLO

POR CARLOS NAVARRO



# L

a Presidenta Claudia Sheinbaum fue convencida de hacerse la foto oficial como titular del Ejecutivo federal.

Un vestido color marfil con bordados negros que hacen destacar la banda presidencial que le otorgó Ifigenia Martínez en la Cámara de Diputados, fue el estilo elegido por Sheinbaum Pardo para este momento que quedará plasmado.

A través de sus redes sociales, la presidenta de la República presentó el detrás de cámaras de la sesión fotográfica en la que hizo diversas poses en el escritorio de Palacio Nacional.

"El equipo me convenció de tomar la foto oficial. Así fue el detrás de cámaras.", explicó.

La fotografía oficial de los presidentes y ahora de la presidenta de México tras la investidura es una tradición que simboliza el inicio de su mandato.

Este retrato sirve como un acto protocolario y de registro histórico.



• **ZOOM.** La presidenta compartió en redes el detrás de cámaras.